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9. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität  
Fortsetzungssitzung 20.01.2022 / 17 Uhr 
 
Anfrage der Fraktion CDU vom 23.11.2021: 
„Prüfung, ob die kostenlosen Laubsäcke auch an anderen Stellen in der Stadt 
zur Verfügung gestellt werden könnten“ 
 
 
 

Stellungnahme der Verwaltung: 

Eine Ausgabe von Laubsäcken im Rathaus wäre ab dem Herbst 2022 möglich und 

ohne Mehrkosten für die Verwaltung umsetzbar. 

Von einer Auslieferung oder dem Versenden von Laubsäcken rät die Verwaltung, 

aufgrund des damit verbundenen und nicht unerheblichen Aufwandes, ab. Eine 

solche Sonderleistung ist mit den derzeit zur Verfügung stehenden, personellen 

Ressourcen nicht umsetzbar. 

Die für die Sammlung der vollen Laubsäcke verantwortlichen Mitarbeitenden des 

Betriebshofs haben aber immer einen kleinen Vorrat an Laubsäcken auf dem 

Fahrzeug, welcher bei Bedarf direkt vor Ort im Rahmen der wöchentlichen 

Laubsacksammlung an die Bürgerinnen und Bürger ausgegeben werden kann. 

 
 


